

**Vernehmlassung zum Bundesgesetz über die Mobilitätsdateninfrastruktur:
Stellungnahme der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) gegenüber
economiesuisse**

Für die uns mit E-Mail vom 10. Februar 2022 eingeräumte Möglichkeit zur Meinungsäusserung in obiger Angelegenheit danken wir Ihnen bestens.

Die AIHK steht der Vorlage kritisch gegenüber. Den Nutzen einer Mobilitätsdateninfrastruktur bestreiten wir im Grundsatz nicht. Aber wir bezweifeln stark, dass es wirklich Aufgabe des Staates sein muss, eine solche Mobilitätsdateninfrastruktur aufzubauen und dauerhaft zu betreiben. Aus diesem Grund lehnen wir das geplante Bundesgesetz über die Mobilitätsdateninfrastruktur in der vorliegenden Form ab.